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小高区意向調査自由記載の集約結果

意見等 類似意見件数 備考

除染が終了しないと戻れない 148山林の除染、除染の方法が不満、戻る人を優先すべき、遅い、再除染するのか、効果がないのでは

商店が再開しないと戻れない 85再開店舗を知りたい、コンビニ再開希望、スーパー再開希望

病院が再開しないと戻れない 77小高病院の完全再開、通院の環境、歯科医院含む、透析できる所

原子力発電所が不安 55廃炉作業への不安、避難安全確保

災害公営住宅・復興住宅に入居したい 47家賃は？小高区に作ってほしい、連絡先知りたい、条件知りたい、小高の災害公営住宅はいつできるのか

家屋の解体撤去をしてほしい 43手続は？遅い、費用は？

近隣住民が戻らないので不安 43何人戻るのか、半分以上戻ったら戻る

自宅の修繕が進まない 35業者を紹介してほしい、補助してほしい

放射能への不安 32除染しても不安

介護施設が再開しないと戻れない 28介護サービス

井戸水が不安 22水道を整備してほしい

防犯上の心配がある 21空家が多い、防犯カメラの設置

除染仮置場が不安 19汚染土が中間貯蔵施設に移ったら戻る

幼稚園・学校の再開はどうなっているのか 18今後どうなるのか、学校再開しないと戻れない、環境整備はどうなったか

雇用の場が必要 14企業誘致

常磐線の再開が必要 11仙台延伸

情報が不足している 9県外避難者、今後の税、医療費等の取扱

有害鳥獣対策をしてほしい 9

スポーツ施設の建設希望 8パークゴルフ･グラウンドゴルフ

巡回バスの導入をしてほしい 8小高・原町間、巡回

ごみ収集はどうなるか 8一般廃棄物の収集再開はいつか

農地の復旧はどうなっているのか 8ほ場整備の計画

タクシー再開してほしい 7ジャンボタクシー、eまちタクシー

農業で生活が成り立つのか不安 7農業再開できるのか

水道の整備はどうなったのか 7小谷

税の免除･減免を続けてほしい 6国保、固定資産

片付けごみの早期回収 6農業系

スマートインターを設置すべき 6

まちづくりの構想を知りたい 5

仮設焼却炉が不安 4

安心して子育てできる環境にしてほしい 4
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仮設住宅・借り上げの延長をしてほしい 4

小高区歴史伝統文化の発信・継承が必要 4継承

海岸堤防を早くなおしてほしい 4

新聞・郵便・宅配便の配達はいつからか 4

補償が不満 3双葉郡と同様に

大柿ダム、ため池の除染が必要 3大柿ダムの堆積土除去

道路に街灯がない 3駅前

上下水道の早期復旧 2

県道拡幅してほしい 2堤谷から大井

水道･ガス･電気･電話などの再開の際の連絡先が知りたい 2帰還マニュアルがほしい

自宅の清掃はどうすればよい 2

長期宿泊の早期実施 2

東電の最終賠償はどうなるのか 2

行政区の再編が必要 2

国道の交通量増加が不安 2

水道水が不安 2

金融機関の再開 2JA、東邦

新築の際の財政支援をしてほしい 2税の免除

調剤薬局再開してほしい 1

温泉を整備してほしい 1

インターフォン設置の補助をしてほしい 1

線量計を個人に貸与してほしい 1

市営住宅の家賃が高い 1紅梅住宅

市街地液状化対策 1

土地の嵩上げをしてほしい（もっと） 1井田川

精神的損害は解除後２年にしてほしい 1

解除は１ｍSV以下になってから 1

小高川の災害復旧はいつか 1

高齢者の通報対策がひつよう 1

借り上げ住宅の移動したい 1

自宅の土地建物の処分方法を知りたい 1
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リフォームの際の財政支援をしてほしい 1

排水機場の復旧 1村上・村上第二

作業員で治安が心配 1

東電賠償の継続 1

墓地を整備してほしい 1

コミュニティーの場がほしい 1

道路の早期復旧 1

子どもが遊べる環境 1

電線の地中化 1

食料品の宅配 1

平成２８年４月解除は変えないでほしい 1

家のごみの方付けをしてほしい 1

川の改善をしてほしい 1前川、北鳩原川

消防団はどうなるのか 1

空家を見つけてほしい 1

市民説明会の内容は最新のものに（ホームページ） 1

除染ができる大焼却炉を造ってほしい 1

整体院再開するので奨励金がほしい 1

まちなかに公園がほしい 1

一時宿泊所を延長してほしい 1


